



CONATrib

COMUNICADO DE PRENSA

Ciudad de México, a 23 de marzo de 2025

Comunicación-CONATrib/2/2025

En Conatrib, cooperación interinstitucional para una justicia eficiente y accesible

Así quedó de manifiesto en una reunión encabezada por el presidente de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos, magistrado Rafael Guerra Álvarez, con una delegación del Poder Judicial del Estado de Tlaxcala.

Magistradas, magistrados, juezas y jueces del órgano judicial de aquella entidad, visitaron la sede de salas de oralidad del Poder Judicial de la Ciudad de México, que también encabeza el magistrado Guerra Álvarez.

En el marco de la cooperación interinstitucional para garantizar una impartición de justicia eficiente y accesible, el presidente de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos (Conatrib), magistrado Rafael Guerra Álvarez, recibió a una comisión de magistradas, magistrados, juezas y jueces del Poder Judicial del Estado de Tlaxcala.

Esto, en la torre de Patriotismo, sede de salas de oralidad civil del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), que también preside el magistrado Guerra Álvarez, con el propósito de analizar estrategias para la armonización de procesos judiciales, en el marco de la implementación del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares (CNPCyF).

Al intercambiar puntos de vista, quedó de manifiesto que la Conatrib tiene como prioridad el fortalecimiento de la comunicación e intercambio de experiencias entre los poderes judiciales locales, con el fin de compartir información sobre el avance de la implementación del citado ordenamiento jurídico.

Como parte de la agenda de trabajo, el magistrado Guerra Álvarez acompañó a los visitantes en un recorrido que incluyó las unidades de gestión judicial en materia civil, lo que permitió a magistradas, magistrados, juezas y jueces de aquella entidad conocer su funcionamiento y tener un acercamiento a los procedimientos y herramientas utilizadas.

También hubo la oportunidad de diálogo con las y los impartidores de justicia capitalinos que ya son partícipes del modelo de justicia estipulado por el CNPCyF, quienes compartieron sus experiencias sobre el nuevo esquema procesal, lo que permitió identificar buenas prácticas y posibles áreas de oportunidad en la impartición de justicia en ambos poderes judiciales.

Se reafirmó, además, que este tipo de intercambios al seno de la Conatrib son prueba de que se debe mantener el impulso a los espacios de diálogo y cooperación que contribuyan a la consolidación del sistema judicial mexicano.

La suma de esfuerzos entre los poderes judiciales, se señaló, es clave para la consolidación de un sistema de justicia más eficiente, accesible y acorde con las necesidades de la sociedad.

Los integrantes de la delegación de Tlaxcala expresaron su agradecimiento a la presidenta del poder judicial de aquel estado, magistrada Anel Bañuelos Meneses, así como a su equipo de trabajo por su compromiso y disposición para hacer realidad la visita a la sede del PJCDMX.

La delegación visitante estuvo encabezada por la magistrada, Fanny Margarita Amador Montes, y por el PJCDMX participaron, entre otros, los consejeros de la Judicatura de la Ciudad de México, Esperanza Hernández

Valero y Andrés Linares Carranza, así como los integrantes de la Comisión para el Seguimiento de la Implementación del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, magistrados Eliseo Hernández Villaverde y Marco Antonio Velasco Arredondo.

oo00oo